

みのり

江田島市立中町小学校 7月号 [令和6年6月26日]



地域みんなでなかよく！「ふれあいスポーツ親睦会」

6月14日(金)に、「ふれあいスポーツ親睦会」をスポーツセンターで行いました。昨年度に引き続き、コミュニティ・スクールの中町小として、児童・教職員・保護者・地域の方と一緒に、パラスポーツである「ボッチャ」の競技を楽しみながら、親睦を深めようという催しです。当日は、PTA学級研修部員の保護者を中心に、準備・運営を行い、スポーツ推進委員さんに審判員としてご協力いただき、児童・保護者・地域の方を交えた三世代にわたるチーム編成で「ボッチャ」の競技を楽しむことができました。今年は総勢約170名の会で、大盛況でした。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。(江田島市の広報からも取材をしていただきました。)

ボールの行方をみんなで見守ります。がんばれ！

やった！すごい！地域の方のナイ
スショットにみんな拍手で大喜び！



PTAからのご挨拶。「今日楽しかった人？」にたくさん手が挙がりました。



スポーツ推進委員の皆さん
ありがとうございました。

試合がない時間は、「昔遊びコー
ナー」でけん玉やお手玉、羽根つ
き、あやとりを楽しみました。

結果発表！優勝は3班、準優勝は6
班、3位は9班でした。おめでとう！



◆ めざす子ども像 ◆

な 仲間を大切にする子

か 体をきたえる子

ま 学び合う子

ち 挑戦する子

学ぶことは楽しい

先生は、授業の前に、子どもにどんな力をつけるのか研究し、活動の計画を立てたり問題を用意したりして臨みます。授業は、子ども達の反応によって変わっていくものなので、予想通りにいかないこともあります。子どもが先生の予想を超えた反応をし、みんなの学びが広がることもあります。先生も子どもから学ぶことがあり、楽しいものです。

「あさがおの蔓が伸びたよ。」と、嬉しそうな1年生。「きゅうりがズッキーニみたいに大きくなって!! どうしたらいいの?」と2年生。毎日観察するから気付きがあります。一生懸命にリコーダー練習をする3年生。解説動画を観る、教科書を読む、先生と一緒にするなど自分で選んだ方法で割り算の問題を解く4年生。古典の暗唱に何度もチャレンジする5年生。自分の企画を認めてもらおうと、ゲストにプレゼンする6年生。

失敗から得る学び、他人と関わることによって得られる学びなど、日々、学ぶチャンスはいっぱいあります。子どもも、大人も、学ぶことを楽しみたいものです。

校長 上本 真理

六月のくま

今年度のクラブ活動を紹介します。今年度も地域の方々などをゲストティーチャーにお迎えし、教わりながら、それぞれの好みに合わせて楽しい時間を過ごしています。



お花クラブ



調理クラブ



科学クラブ

7月の主な行事

(変更する場合があります)

- 3日(水) リゾートバスツアー(5年※弁当持参)
- 4日(木) セタ朝会(地区育成部行事) クラブ PTA運営委員会
- 5日(金) マコガレイ放流(5年)
- 7日(日) 市P連親善球技大会
- 9日(火) 校内水泳記録会(1・2年)
- 10日(水) さとうみ学習(6年 サップ)
- 11日(木) 生活科しゃぼん玉(1年) 委員会
- 12日(金) 校内水泳記録会(3~6年)
- 16日(火) スマホ携帯ネットトラブル全塾(3~6年)
- 18日(木)・19日(金) 個人懇談会
- 19日(金) 1学期終業式(給食なし午前のみ)
- 22日(月)・23日(火) 水泳補習(対象児童)
- 24日(水) 水泳補習予備日(対象児童)
- 26日(金) 諸費引き落とし日

中町まちづくり協議会の方に竹を切り出していただき、みんなで願い事を書いて飾ります。



プログラミングクラブ



スポーツクラブ



お茶クラブ

アダプト活動:地域の方もお越しくださり、草取り等ご協力くださいました。ありがとうございました。